Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://fmlaregion.com.ar* La 107.7 única emisora de habla hispana de la región Nº 727

PRESIDENTE PERÓN

*AXEL KICILLOF Y BLANCA **CANTERO INAUGURARON** DOS NUEVOS **DESTACAMENTOS POLICIALES** EN GUERNICA*

La *intendente Blanca Cantero* junto al gobernador de la provincia de Buenos Aires, *Axel Kicillof*, v los ministros Javier Alonso (Seguridad) y *Nicolás Kreplak* (Salud), encabezaron este martes 6 de agosto la inauguración de los destacamentos policiales de los grupos de Prevención Motorizada (GPM) y de Apoyo Departamental (GAD). Además, entregó vehículos para las nuevas bases y entregó una ambulancia de alta complejidad y un ecógrafo para fortalecer la atención en salud y gestión de emergencias en el municipio.

La intendenta Cantero remarcó: "Nos encontramos con un Gobierno nacional que cortó los recursos a las provincias v paralizó todas las obras. Nosotros no frenamos: vamos a seguir trabajando codo a codo con la Provincia para seguir mejorando la seguridad en nuestro distrito". En ese sentido también recordó que en los próximos meses finalizará la construcción de la primera posta policial ubicada en El Roble: uno de los barrios más aleiados del centro de Guernica.

En materia educativa, informó que dos escuelas secundarias (en los barrios Numancia Norte y Panamérica) están a punto de finalizar su construcción y anunció que están en su primera etapa la construcción de otros dos establecimientos en Parque Americano y San Pablo.

Kicillof destacó que "aún en este contexto tan dificil, en el que el Gobierno nacional nos ha quitado ilegalmente los fondos para fortalecer la seguridad en la provincia, estamos nuevamente sumando efectivos y equipamiento para la prevención del delito en Presidente Perón". "Pueden intentar fundirnos y asfixiarnos financieramente, pero deben comprender que en la provincia de Buenos Aires hay



un pueblo decidido a defenderse y a reclamar por lo que le pertenece", agregó.

"Hay sectores que siempre hablan de lo importante que es la seguridad, pero que cuando les toca gobernar se dedican únicamente al ajuste y a promover la especulación financiera en beneficio de unos pocos", explicó el Gobernador y añadió: "Para nosotros, en cambio, la lucha contra el delito es una verdadera prioridad: a la comisaría que ya habíamos inaugurado en Guernica, ahora sumamos dos nuevos camionetas".

La base regional del Grupo de Prevención Motorizada, ubicada en el barrio Parque Americano, recibió además 15 motos BMW más 5 motos todo terreno para fortalecer su despliegue en el distrito. Esta unidad táctica se caracteriza por su capacidad de respuesta inmediata y su preparación para la prevención del delito.

"Hoy estamos sumando vehículos y 100 nuevos efectivos que son el resultado de una importante inversión de la Provincia y de un extenso trabajo de formación para fortalecer la seguridad en Presidente Perón", expresó Alonso, v sostuvo: "Lo estamos haciendo en toda la provincia: recibimos solo 790 patrulleros, todos en mal estado, y hoy podemos decir con orgullo que tenemos 6 mil móviles en las calles y efectivos preparados y con el equipamiento que precisan para cuidar a nuestros vecinos y vecinas".

El destacamento del Grupo de Apoyo Departamental se ubica en un sector estratégico de la localidad, sobre la colectora de la RP N° 210 -a la altura del barrio

San Martín-, para tener una rápida conexión tanto con la zona céntrica como con la autopista Presidente Perón. Fue dotado además de dos nuevas camionetas Nissan que optimizarán sus funciones en tareas operativas de apoyo a otras policías del

Durante la jornada, el Gobernador y el ministro de Salud, Nicolás Kreplak, entregaron un ecógrafo y pusieron en funcionamiento una nueva ambulancia de alta complejidad en el municipio. Se trata destacamentos con más policías, motos y de la unidad número 331 que la Provincia entrega durante la gestión: está equipada con kit sanitario, camilla, tubos de oxígeno, bolso de paro, maletín con insumos y silla de ruedas.

> Por último, Kicillof resaltó que "ante el deterioro económico que se agrava todos los días por las decisiones de un Gobierno nacional, que no se preocupa por los padecimientos de nuestro pueblo, desde la Provincia reafirmamos nuestro compromiso con la salud, la educación y la seguridad de todos y todas las bonae-

> Estuvieron presentes el ministro de Trabajo, Walter Correa; el responsable de la Unidad Ministro del Ministerio de Seguridad. Carlos Montaña: la subsecretaria de Participación Ciudadana, Solange Marcos; el jefe de la policía provincial, Javier Villar; el intendente de San Vicente, Nicolás Mantegazza; el secretario general de la Confederación General del Trabajo (CGT), Carlos Acuña; funcionarios y funcionarias locales; concejales y consejeros/as escolares y vecino/as.

Nº 727 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://fmlaregion.com.ar* La 107.7 única emisora de habla hispana de la región

I PEPE ROMPEEEE I

LA PREGUNTA ES ¿QUIÉN LE DA EL REGISTRO?

Otra más de las que nos tienen acostumbrados algunos servidores públicos, a los que les pagamos sueldos y le brindamos móviles 0 Km para recorrer las calles en pos de mejorar la inseguridad, entiendan que no les pagamos para que gasten combustible, hagan horas y de yapa nos rompan las patrullas.



Teléfono para el Jefe de Estación Departamental San Vicente y la Cartera de Seguridad Municipal

DROGAS

LA NUEVA BASE OPERATIVA DE DROGAS ILÍCITAS COMENZÓ A TRABAJAR

La recientemente Subdelegación Departamental de Investigaciones del Trafico de Drogas Ilícitas San Vicente apresó tres vende muerte.

El hecho tuvo lugar en la ciudad de Aleiandro Korn, donde se produjeron varios allanamientos en simultáneos, todos en el barrio Sargento Cabral, los que arrojaron resultados positivos, apresando tres personas mayores de edad, dos masculinos y

una femenina

Durante las

más de los

apresados

incautaron

Los allanamientos se llevaron a cabo en Obligado al 100, Gral. Paz al 2900 y Nicaragua al 300.

dio de operación los barrios Sargento Cabral y Los Amigos, lindantes uno al otro, a los que solo separa la avenida América.

requisas adevarias dosis de clorhidrato de cocaína v marihuana, como

mente tomamos conocimiento que la

mini banda narco-transas tenía como ra-

así también elementos necesarios para el corte y estiramiento de la droga.

Extraoficial-:..........

FM La Región



Bájate la APP https://tmldredion.com.dr



Redes "Beto"

Redes de pesca, juegos. deportes, contenciones, protecciones de balcones, escaleras y mucho más.

Ruta 210 Km 43 A. Korn Frente al Polideportivo Municipal Padre Múgica Comunicate al 02225-424827

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://fmlaregion.com.ar* La 107.7, única emisora de habla hispana de la región Nº 727

Noticias de la Región

GUERNICA PADRASTRO VIOLADOR



Otra de las tantas hienas que aprovechando el cuidado de la víctima v que su madre no se encontrase en el hogar llevaba adelante sus más bajos instintos "VIOLABA A SU HIJASTRA".

Las violaciones las llevaba a cabo en momentos que su progenitora se ausentaba de la finca, quedando al cuidado de la jovencita, a la que sometía mediante amenazas.

La denuncia la realizó la madre en la comisaria de la mujer y familia de Pte. Pe-

rón, dando intervención a la UFI Nº 2 del mencionado distrito, solicitando al Juzgado de Garantías orden de detención para el violador, la que se produjo en las últimas horas en la ciudad de Guernica, quedando Luis Alberto Q. (58) apresado por

"ABUSO SEXUAL CON ACCESO CARNAL AGRAVADO, CORRUPCIÓN AGRAVADA POR EL MEDIO O POR EL VÍNCULO"

SANVICENTE

OTRO ROBO A UNA FINCA

LAS LARVAS SIGUEN HACIENDO DE LAS SUYAS

En esta oportunidad la larva aprovechando que no se encontraban sus moradores ingresó por la ventana a una vivienda de calle Lavalle, en el barrio conocido como "Quinta de Perón" de la ciudad cabecera.

En el video que llegó a nuestra redacción se puede apreciar la tranquilidad con la que se movía el forajido, en los más de 6 minutos que estuvo dentro de la finca iba de un lado para el otro con total impunidad, eligiendo los elementos a llevar.

Una vez escogido el botín salió por la puerta principal como Pancho por su casa, sin importarle en lo más mínimo que la cámara lo filmaba, quedando escrachado su rostro.

Un colaborador de este medio nos comentaba que por la cara y como se movía no sería nada extraño que viviese en las cercanías de la casa que cometió el escruche.



Brasil 473 Aleiandro Korn

NO SE OLVIDEN DE TEHUEL

Desde el 11 de Marzo del 2021, pasados tres años de su desaparición física hay una familia que no tiene consuelo.

Responsables que están al frente de la investigación, háganse cargo y honren el puesto que ostentan, encuentren a Tehuel De La Torre.



MAX

Agencia Hípica

Av. Pte. Perón 4851 Alejandro Korn

Nº 727 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://fmlaregion.com.ar*1a107.7 única radio de habla hispana de la región

SAN VICENTE REUNION PARA **INCENTIVAR TALLERES** DE MURALISMO

El Salón Gaetani fue el espacio físico en el que se desarrolló una reunión de trabajo entre el Alcalde sanvicentino Nicolás Mantegazza v las artistas locales Agustina v Leilani Bottazzi exponentes del arte muralista.

El encuentro estuvo centrado en dinamizar las obras en los diferentes clubes barriales del distrito, con el objetivo además de promover la actividad artística.

Acompañaron al Intendente Mantegazza miembros de su gabinete, entre ellos Daniela Lassalle, Paula Pereyra, Anabel Nicrosini y Cristian Gómez, junto a diversos referentes de las entidades de bien público en los que se realizaran los murales.





AYUDAS ESPIRITUALES

Cortes de trabajos, hechizos, maleficios y liberaciones Limpiezas de casas, campos, fábricas, comercios y otros

> **Comunicate al: 1132595287** Hno. Salvador



Desde A. Korn para toda su zona de influencia Preaunta por el combo La Región y un representante de la emisora pasará

COMUNÍCATE AL 1132595287



